

30 de noviembre de 2023

Queridos Padres:

Disculpad que irrumpa así en vuestras Vidas... de no ser necesario no lo haría... pero llevo una pesada carga sobre mis espaldas y ha llegado el momento de compartirla, porque aunque sea yo quien la porta... no es solo mía... es de todos.

En base a la información que tengáis sobre lo que acontece en el Mundo este llamamiento sorprenderá más o menos, pero no queda otro remedio que hacerlo porque la situación es seria; desde hace tiempo sé que tarde o temprano debería recurrir a vosotros y ha llegado el momento. No lo he hecho antes porque no se trata de transmitir una información sin más, ni de hacerlo de cualquiera manera... tanto darla como recibirla requieren una gestión emocional correcta para que la comunicación resulte positiva y constructiva, circunstancia que lleva su tiempo. La información va asociada a "emoción" y aquí es donde se complica todo, debemos hacer el esfuerzo de razonar y a la vez mantener las emociones bajo control si queremos seguir avanzando.

Cada uno tendrá una opinión, una información, una visión de lo que ocurre a su alrededor, distintos intereses e inquietudes, pero hoy debemos dejar al margen nuestras diferencias, todas, para centrarnos en lo que nos une, SER PADRES; lo que sucede en el Mundo desde hace cuatro años es inadmisibile, debemos organizarnos y poner orden.

...

Somos Padres y la información está ahí, en todo momento delante de nuestros ojos, pero mientras unos intentan poner remedio... otros miran hacia otro lado; yo desperté a esta cruda realidad en 2020 y me llevó dos años reaccionar, otros lo hicieron antes y otros todavía no lo han hecho. Despertar tiene momentos difíciles, hemos destacado ya la importancia de las emociones, pero superados estos veremos que estamos ante un reto intelectual, sin más... ante una prueba y un examen que debemos superar.

...

En 2020 y 2021 había muchas suposiciones, sospechas, pero no teníamos pruebas evidentes como ahora... informaciones en todos los ámbitos que no dejan lugar a dudas... es momento de actuar... y por eso acudo a vosotros. Hoy ya sabemos quién, cómo, por qué y para qué... todo bien estructurado... economía, Salud, política, sociedad, religión... una información que debemos compartir entre nosotros y con otros Padres.

...

Para el que no está al tanto de la situación en el Mundo "la verdad" parecerá ciencia ficción, surrealista, de locos, pero es lo que hay y no queda otro remedio que plantarle cara, luchar...

aunque... si del mismo modo que os he convocado y recurro a vosotros lo hacéis a su vez con otros, ser cada uno de vosotros el que informe a otro grupo de Padres... esta situación podría terminar en muy poco tiempo; tan complicado... y a la vez... tan sencillo, así es el "libre albedrío"...

Tiempos convulsos... ¿Quién nos iba a decir hace 30 ó 40 años que el Mundo terminaría así de podrido?

...

Para poner sobre la pista al más despistado resulta útil unir unos sencillos puntos en el tiempo: hundimiento del Titanic, creación de la CIA, asesinato de JFK, atentado del 11-S y Wuhan... este es el guión de la historia y todo está documentado; "cinco lobitos" tiene la Serpiente...

Una MAFIA INTERNACIONAL desvalija los Estados-Nación, delincuencia organizada... logias... clubes y contubernios persiguen un Gobierno (Único y suyo, por la cara) Mundial, "pa mear y no echar ni gota"... el acabose...

NWO = NOM = ONU = OMS = el control absoluto de la Humanidad a través de una Agenda 2030 que ya ha llegado aquí, está en_____ (rellene con su localidad)

...

Las cúpulas de los partidos políticos, de todos, están implicadas y la ambición del resto de polítichos en niveles inferiores permite seguir avanzando su Agenda; los partidos son empresas, logias... o cumplen lo que viene de arriba o estás fuera... además todo llega regado con "dinero y subvenciones"... ¿Cuántos se niegan? A su vez, los medios de comunicación pertenecen a los mismos intereses extranjeros que están organizando este ataque, nos cuentan lo que ordenan sus amos, cuentos... del mismo modo que el personal sanitario obedece la orden que viene de arriba; miles de médicos y científicos de primer nivel, los mejores en lo suyo, han sido apartados del sistema, despedidos y "censurados" por denunciar lo que sucede.

La base de la Sociedad... política, medios de comunicación y sistema de salud... pensó que "solo" se trataba de un robo, como en intentos anteriores, pero de la noche a la mañana amanecieron cómplices de genocidio ¡CLICK! (Esta es la foto); sus autores, la élite criminal internacional, prefiere llamarlo "pandemia"... llamarlo "genocidio" no sería políticamente correcto, claro. Todos siguieron el relato que venía de arriba y el que preguntaba era apartado de su puesto... lo mismo que sigue sucediendo hoy... y así seguimos, como Niños a los que les cuentan cuentos antes de ir a la cama.

¿Cuántos millones de cómplices no podrán dormir de noche?...

...

Esto es lo que han hecho otros... ¿Y nosotros, podemos hacer algo? Podemos y debemos, claro... organizarnos para desbaratar este Plan y encerrar a todos en prisión, a ejecutores y cómplices, pero para ello es necesaria vuestra implicación.

...

Somos víctimas de un ataque psicológico constante por parte de un sistema que persigue aislarnos, sabe que Juntos nos sentimos fuertes, por lo que debemos reagruparnos y hacer balance de nuestra fuerza y capacidad... organizarnos y terminar con esta barbaridad...

Propongo que formemos grupos, que nos unamos, de ese modo las capacidades de todos, sean las que fueren estas, permitirán que avancemos más rápido y lleguemos más lejos; apenas os conozco, pero desde fuera parecéis ser muy capaces. No hablamos de Amistad, hablo de Responsabilidad, de capacidad y de resultados.

Yo llevo ya dos años luchando sin descanso y necesito colaboración, ayuda, implicación... pero vayamos poco a poco, tranquilos... imagino que habrá algunos informados y otros despistados, cada uno a su ritmo; es cuestión de destinar una parte de nuestra energía a esta causa y para ello propongo lo siguiente:

-Aclarar vuestras dudas de manera individual, como resulte más cómodo, lo importante es resolverlas... podemos quedar, email, teléfono... lo que os venga mejor. Tengo información concluyente en todos los temas importantes... audio, video, texto, documentación.

-Una vez tengamos un número aproximado de Padres con las ideas claras podremos hacer una reunión para escuchar lo que cada uno de nosotros quiera exponer. Podremos valorar nuestro rol dentro del grupo y especializarnos cada uno en una tarea... no creo que sea muy difícil... Amor a nuestros Hijos y dar lo mejor al grupo, todo irá surgiendo sobre la marcha.

Yo nunca he sido un líder, ni va con mi carácter, pero quizá alguno de vosotros sí tenga capacidad de liderazgo y quiera asumir esa función... estáis bien situados en la Sociedad y destacáis sobre los demás; como este embrollo se resume en que una pandilla de HDLGP pretende conducir a la Humanidad hacia una trampa... la Solución está en hacer lo contrario... dirigir nuestra Sociedad en sentido opuesto, hacia el mejor Futuro posible, libre de criminales y de parásitos... ¿Os veis capaces?

...

Esta situación es heredada y ha ido empeorando década a década, de haber asumido su Responsabilidad generaciones anteriores la Sociedad nunca habría llegado hasta este extremo... momento histórico sin precedentes que exige estar a la altura... AMOR a los nuestros y a la Humanidad; no podemos procrastinar más, no hay posibilidad... o frenamos este ataque final del enemigo o nuestros Hijos no conocerán el significado de "Libertad".

La Solución a esta situación es más sencilla de lo que pudiera parecer... dejarnos de rojos, azules, verdes y amarillos... de guapos y feos, altos y bajos, de listos y tontos... esto va de una ELITE CRIMINAL contra los PUEBLOS del MUNDO, de un intento de DOMINIO y CONTROL; los títeres en esta función... palacios y parlamentos... sirven de PANTALLA, de protección y distracción... a cambio de privilegios pastorean a los rebaños humanos... ovejas negras y blancas, corderos de sacrificio...

Madres y Padres Unidos... ¡¡¡BASTA YA!!!

Recordad...

Si del mismo modo que os he convocado y recurro a vosotros lo hacéis a su vez con otros, ser cada uno de vosotros el que informe a otro grupo de Padres, esta situación podría terminar en una semana; esta fórmula, compartir información con otros Padres de nuestro entorno, evita la atroz censura que imponen los medios y nos sitúa en una posición ventajosa... informados y unidos nadie podrá con Nosotros. El simple gesto de "copiar y pegar" este texto y compartirlo con los Padres de vuestro entorno ya sería un avance importante, pero conviene hacer más, debemos organizarnos y poner fin a esta ignominia.

Podría seguir horas y horas argumentando pero de momento vamos a dejarlo así porque ahora tenéis que asimilar esta información, asumirla... y a cada uno le llevará un tiempo. No sucede nada que no ocurriera hace una semana, un mes o hace dos años... así que tranquilidad y respirad hondo, la única diferencia es que ahora ya sabéis lo que ocurre, circunstancia que es positiva, aunque requiere una gestión emocional adecuada; estando informados podemos solucionarlo.

No debemos perder perspectiva, estamos inmersos en una Guerra y debemos defendernos, sí... pero la realidad de la Vida es AMOR y disfrutar de los nuestros... no olvidemos la esencia de esta experiencia y disfrutemos cada Día como lo que es, un Regalo; no deben aguaros la fiesta un puñado de enfermos.

Dejo unos enlaces del medio digital donde escribo desde hace dos años: qué, cómo y quién.

Este lo escribe Ángel Núñez, coordinador de "Psicólogos por la verdad":

<https://eldiestro.info/2023/11/la-psicologia-como-arma-de-guerra/>

Este colaborador, Alfonso de la Vega, aporta información histórica de manera magistral:

<https://eldiestro.info/2023/11/las-imprudencias-de-dona-letizia/>

Este sobre la Salud es demoledor:

<https://eldiestro.info/2023/10/no-se-pierdan-este-demoledor-discurso-de-un-cardiologo-y-virologo-suizo/>

...

GRACIAS

Firma: